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人間関係がよくなるためのコミュニケーション 

校長 大 澤 禎 一 

２学期も残すところ、あと３週間になりました。朝夕の寒さが少しずつ厳しくなり、冬の
訪れを感じます。本格的な冬が始まりますが、手洗い・うがいの励行とともに規則正しい生
活に心がけるよう、ご家庭でのご協力をお願いします。 

さて、新型コロナウイルスの感染拡大後、人と会って話す機会が減ったり、マスク着用に
よって表情が読み取りにくくなったりして、人間関係が疎遠化しているように思います。対
面によるコミュニケーションが減ることでの人間関係づくりの難しさが増しているのかもし
れません。人間関係を築くうえで、とても大切なことがうたわれている詩を紹介します。 

 
 たとえ相手がしなくても 自分から笑顔で挨拶をして 

 相手の嫌なところより よいところを見ようとし 

 相手の素敵なところを 口に出して伝える 

 どんなに腹が立っても まずは話を聞き 

 どんなに忙しくても 相手の目を見て話す 

  田口久人著書「きっと明日はいい日になる」から一部抜粋 

 

１２月１３日（火）～１６日（金）までの４日間、個人懇談会を実施します。お子様の学
校での様子について担任よりお話をしますので、ご出席いただきますようお願いします。ご
家庭では、ぜひお子様と一緒に２学期の生活を振り返っていただき、学習面や生活面でのが
んばりについてお話をしてあげてください。 

２学期を終えるにあたり、保護者の皆様には本校の教育活動へのご理解とご協力をいただ
き、ありがとうございました。どうぞよい年をお迎えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１2月５日発行 

城山
しろやま

っ子
こ

のみなさんへ 

１２月４日から１２月１０日は、人権
じんけん

週間
しゅうかん

です。尾張旭市
おわりあさひし

では、１２月は人権
じんけん

月間
げっかん

になっています。 

自分
じぶん

も友
とも

だちも一人
ひ と り

ひとりみんなちがうように、みんな同
おな

じなんてことはありませ

ん。得意
と く い

なこと、苦手
に が て

なこと、人
ひと

それぞれです。 

 みんなちがっていて、それぞれみんないい。 

それが自分らしいってこと。 

城山っ子はみんなを大切
たいせつ

にします！！ 
 
わたしと小鳥

こ と り

とすずと    金子
か ね こ

みすゞ
み す ず

 

私
わたし

が両手
りょうて

をひろげても お空
そら

はちっとも飛
と

べないが  

飛べる小鳥は私のように 地面(じべた)を速
はや

くは走
はし

れない 

私がからだをゆすっても きれいな音
おと

は出
で

ないけど 

あの鳴
な

る鈴
すず

は私のように たくさんな唄
うた

は知
し

らないよ 

鈴と、小鳥と、それから私 みんなちがって、みんないい 
 

 

みんなちがって 
みんないい。 



運動会、がんばりました。～11月8日（火）～
当初の予定からの延期でしたが、当日は青空の下、運動会が実施されました。３・４年生、１・２年生、

５・６年生、紅白対抗リレーの順に行いましたが、大きなけがもなく、また保護者の方のご協力もあり、大
きな混乱もなく実施することができました。子ども達の頑張った姿は、城山小学校ＨＰで紹介していま
す。また２学期のＰＴＡ新聞にも掲載します。ぜひご覧ください。

【球技大会～11月5日（土）～】
ミニバスケットボール部、サッカー部が参加しました。コロナ禍での大会のため、ミニバスケットボール

の会場では入場制限がありましたが、当日はご声援ありがとうございました。1月には、今年度最後の大
会が行われます。今回の結果をバネに、次の大会に向けて両部ともに練習に励んでいます。
体調管理を含め、引き続きご声援をお願いいたします。

ミニバスケットボール部 サッカー部

【校区防災訓練～11月27日（日）～】
訓練当日の体験講座に２８名の応募があり、水消火器体験、新型消防車ＭＶＦ見学、マンホールトイレ

見学、段ボールベッド・屋内テント設置体験を行いました。また、体育館には、事前参加の作品の他に、4
年生が学習した防災学習のまとめを展示しました。消防車見学では、消防士さんのデモンストレーション
後、実際に避難するときに乗るかごに乗ったり、消防士さんと集合写真を撮ったりしました。マンホールトイ
レ見学では、保護者の方も一緒に見学していただき、設置場所や使用方法を聞くことができました。最後
に行った段ボールベッド・屋内テント設置体験では、協力しながら設置、片付けまでを行いました。

春花壇に向けて、花壇の模様替えを行いました。今回は、パンジー、ビオラ、

ノースポール、シロタエギクの苗と、チューリップの球根をＰＴＡのボランティ

アさんを中心に定植しました。冬の寒さを耐え、きっと春にはきれいな花でいっ

ぱいになると思います。また、委員会活動の一つとして、春から花壇を彩ったコ

キアでほうきを作りました。


